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四つのテスト 

Ⅰ真実かどうか 

Ⅱみんなに公平か 

Ⅲ好意と友情を深めるか 

Ⅳみんなのためになるかどうか 
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◎ ソング・・・我等の生業 

◎ 卓話  堀部 直子君 
「 私の履歴書 」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3319 回 本日（5/31）の例会 

¥¥¥¥ 

 
 

◎ 国歌・・・・君が代 
◎ ソング・・・奉仕の理想 
◎ 誕生、結婚、入会記念月御祝 
◎ 創業記念月御祝 
◎ 卓話  小阪 大輔君 

「 国際大会の報告と 

ロータリーロゴの正しい使い方 」 

◎ 例会後の行事 
6 月度定例理事会 
現クラブアッセンブリー 
新入会員歓迎会 18：00～ 
（於：ホテルアベストグランデ高槻） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3320 回 次週（6/7）の例会 

会員数 出席者数 出席 

49 名 31 名 67.39 ％ 

前々回例会補正後出席率  91.30 ％ 

但し、 Mup 5 名   欠席者 4 名 

出席規定摘用免除有資格者 2 名 

 

 

 

 

 

 

◎ゲスト・ビジター             計 0 名 
 
◎出席報告 
 

先週（5/24）の例会から 

）の例会から 

）の例会から 

5月は青少年奉仕月間 

◎会長の時間 
 
会長の時間を始めさせて頂きます。 
ロータリー国際大会がいよいよオーストラリアのメ

ルボルンで開催されます。 
5/27(土)～5/31(水)までです。 
また 27 日には現地で大阪地区ナイトが開催されま

す。 
メルボルン大会には高槻からは 7 名の会員、2 名のご

家族で総勢 9 名が参加されます。 
大会のプログラムは、様々なセッション、ワークショ

ップ、一般セッション、およびカルチャーとエンターテ
イメントのイベントで構成されています。 
これらのイベントは、ロータリーの使命、視点、目標

を共有し、新しいアイデアを得るためのものです。 
また、この機会を利用して、各クラブは自分たちのプ

ロジェクトや成功を発表し、他のクラブから学んだり、
パートナーシップを結んだりします。 
新しい新入会員さまも時間が許す限り、是非一度はご

参加ください。 
参加者は新しい友達を作ったり、ビジネスのネットワ

ーキングをしたり、また新しい文化に触れたりすること
ができます。きっと何かを得ることができると確信しま
す。 

本日は、この新しくオープンした高槻城公園芸術文化
劇場において、ロータリークラブの例会を開催できるこ
とを心から喜び、感謝申し上げます。 
高槻城公園芸術文化劇場は、市民の皆様が芸術や文化

に触れ合い、交流を深める場として、大変重要な役割を
担っております。 
私たちロータリークラブも、地域の文化振興や交流の

促進に貢献できるよう、今後も努力してまいります。 
さて、本日の例会では、芸術や文化を通じた地域の活

性化についてお話しさせていただきます。 
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芸術・文化の普及と言うことで、芸術や文化の普及を
通じて、市民の皆様が豊かな心を育むことができるよう
支援しています。 
高槻城公園芸術文化劇場が、そのような活動の拠点と

なることを願っております。 
まず、若者への支援ですが若者が芸術や文化に触れる

機会を増やし、自己表現や創造力を育むことが重要で
す。 
私たちロータリークラブは、劇場を活用したワークシ

ョップやイベントを開催し、若者たちに芸術・文化への
関心を持ってもらうよう取り組んでいきたと思います。 
また地域交流の促進においては芸術や文化は、人々が

互いに理解し合い、交流を深める素晴らしい手段です。 
高槻城公園芸術文化劇場で開催される様々なイベン

トを通じて、市民同士のつながりを強化していくことが
大切だと考えています。 
また、異なる世代や文化の人々が出会い、共に学び、

感動を共有できる場を提供することによって、地域の絆
をさらに深めることができるでしょう。 
芸術家や文化団体との連携では、地域の芸術家や文化

団体と積極的に連携し、相互支援を行ってまいります。 
高槻城公園芸術文化劇場が、そのような活動を支える

場として、さまざまなアーティストや団体に利用される
ことを期待しています。 
また地域経済の活性化芸術や文化は、地域経済の活性

化にも繋がります。 
劇場で開催されるイベントや公演が、観光客の誘致や

地域の魅力向上に貢献し、高槻市の発展に繋がることを
期待しています。 
高槻城公園芸術文化劇場がオープンしたことは、私た

ちロータリークラブにとっても、高槻市にとっても、大
変喜ばしいことであり、今後の地域の発展に大きく寄与
することでしょう。 
高槻市長をはじめとする関係者の皆様と連携し、芸

術・文化の振興に力を尽くしてまいります。 
最後に、本日の例会が、私たちロータリークラブのメ

ンバーや市民の皆様、そして高槻市にとって、新たな一
歩となり、芸術・文化を通じた地域の活性化につながる
ことを願って、私の卓話を終えさせていただきます。 
また本日この後、高槻市長がこの例会に来られます。 
色々とお話頂けますので楽しみにして頂きたいと思

っております。 
ご清聴ありがとうございました。 
 

 
◎幹事報告 
・本日はございません。 
 
◎委員会報告 
・本日はございません。 
 
 

 

◎卓話    「 私の履歴書 」    鮫島 聖一 
 
今年の３月２９日に入会させていただきました鮫島

聖一と申します。卓話の機会を与えていただきありがと
うございます。 
メインの仕事は、保険代理店経営です。今年の３月か

ら上牧駅前で女性専用フィットネスジムの経営もして
います。高槻ロータリークラブには、飯田社長と大木先
生に紹介していただき入会させていただくことになり
ました。 
生年月日は、昭和５３年９月２１日生まれで、９月２

１日というのは安倍元首相と同じ誕生日です。高槻で生
まれ、現在も高槻に住んでいます。家族構成は、中学生
の子どもの２人です。 
当時の島上高校を卒業し、一浪して大学は同志社大学

に入学しました。趣味は、全くないのですが、ゴルフを
趣味にできるように先月からレッスンに週１回通って
います。フィットネスジムを経営するようになったの
で、他の方に運動の効率についてお話できるように勉強
しています。 
大学卒業後、大阪ダイハツに就職し、大畑町の店舗に

着任しました。もともと話すことが苦手ですので、就職
が決まったときには大学の後輩に「車の営業の仕事をす
る」と伝えると、「絶対１台も売れませんやん」と馬鹿
にされました。 
しかし、入社してまもなくよいお客様にめぐりあい、

飯田社長の知り合いの方に出会うことができました。そ
して、入社して４年目に年間表彰をいただくことができ
ました。その後も、年間表彰を２回、社長表彰を１回い
ただきました。 
その後、東日本大震災があり、塗料の工場が止まり、

販売した車両を納品できない状態になりました。会社か
らお客様に届けられないものを販売するように言われ、
催促してきたお客様について「そんなやつはキャンセル
させろ」と言われたことがきっかけで独立する決意をし
ました。 
転勤がなく１０年間高槻店に在籍したことにより、地

元のお客様と深いつながりができており、現在の仕事に
つながりました。 
取引先の音響設置工事事業をしている法人の番頭さ

んから、イベントライブ中の賠償保険の問い合わせをい
ただき、自動車保険以外の保険をはじめて勉強しまし
た。このときに学んだことがきっかけで１年後にダイハ
ツを退職し、当時の AIU 保険の代理店研修生に申し込
み、社員として５年間代理店店主になるための勉強と営
業の仕事をしていました。 
ダイハツ時代に懇意にしてくださった方が今も支え

て下さっています。自動車という形が見える仕事から保
険という形の見えない仕事に転職すると多くの場合失
敗しますが、現在まで仕事を続けられていることには感
謝しかございません。 
６年前の１２月に株式会社エイサポートを設立し、保

険代理店業務をスタートしました。 
お客様の経営者から資金繰りの方法をご教示いただ

き、借り入れして従業員を雇用する資金等を調達し、事
務所は萩之庄の雇用促進住宅が空いていた、その団地を
事務所にしました。 
 家族については、独立した年に、妻にステージ４のが
んがみつかり、余命が２～３年であると宣告されまし
た。当時、子どもは４歳くらいで、意味もよくわからな
いころでしたが、妻が何度も入院していたので、子ども
はお母さんがいずれいなくなるということを理解して
いました。私と子どもには受け入れる準備をする時間が
ありました。 
妻は、治療に積極的であり、日本のがんの標準治療に 
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  詳しくなりました。大阪の北野病院で治療をメインで受
けていましたが、よその病院で診療をうけると午前中に
病院に行っても診察が午後になるということがありま
すが、効率的なルートを知っていると予約した時間通り
に診療を受けることができます。そのような知識も今の
仕事に生きています。 
 多角経営を目指していたこともあります。鴻池運輸で
アルバイトしていた時の先輩に料理がとても上手な方
がいらっしゃいました。週１回カレー屋さんをやってい
て、店をやりたいと打ち明けてくださいました。その折
り、北園町の居酒屋が廃業して店舗が空くので、私が物
件をおさせておいたのですが、その先輩が無理だと言い
出して頓挫したことがありました。 
 フィットネスジムについては、ジムのコンサルタント
業務をやっている方から勧められました。そのときに京
丹後市に坪４０坪、築５０年の体育館ような建物があ
り、本来の価格は３００万であるが、１００万まで値下
げになるなら買うかと打診されました。１００万なった
ら買うと答えましたら、本当に１００万に値下げになっ
たので買いました。しかし、その後、コロナ禍になり、
買ったのに私は１回も建物内に入ったことがなく、ほっ
たらかしなっています。欲しい方がいらっしゃれば格安
でお渡し致します。 
保険代理店については、いつまでも団地を事務所にす

るのはよくないと考え、３年前に上牧の現在フィットネ
スジムをしている場所に事務所を移転しました。その
後、高槻給食の北野社長からお声がけいただだき、今年
の２月に事務所を移転することになり、上牧が空になり
ますので、ここでフィットネスジムを運営することにな
りました。 
高槻ロータリークラブに入らせていただきありがと

うございました。 
 
 

◎卓話    「 私の履歴書 」    小西 知之 
 

皆さんこんにちは。小西知之です。歴史と伝統のある
高槻ロータリークラブに 4 月 12 日に入会させていただ
きました。本日このような機会を与えていただきありが
とうございます。 
本日、私の履歴書ということでお話をいたします。ど

うぞ宜しくお願いいたします。裏表 1 枚ものペーパーを
用意しましたのでご覧いただければと思います。職業分
類は信託銀行です。藤井様、入谷様にご推薦を頂戴いた
しました。 
最初に私が勤務する三井住友信託銀行とロータリー

クラブの関わりについてお話をいたします。資料裏面を
ご覧下さい。 
 
当社は合併銀行ですが、母体の一つである三井信託銀

行の初代社長が米山梅吉翁ということになります。私が
言うまでもなく皆様にはよくご存じのことですが、訪米
の折にロータリークラブの存在を知り「奉仕」という理
念に共鳴、1920 年に東京ロータリークラブ創立に貢献。
併せて信託業務による財産管理に関心を強め 1924 年に
三井信託銀行を設立し初代社長に就任しています。ちな
みに幹事の福島喜三次(きそうじ)は三井物産の方にな
ります。現在も当社の行動規範の一つとしてこの「奉仕
開拓」が明記されています。 
左側資料にあるように要職を歴任、クラブ拡大に貢献

しました。1952 年にはその功績を記念し「米山奨学制
度」を設立、現在の「ロータリー米山記念奨学会」に繋
がっています。 
私はまだ米山記念奨学会への寄付が出来ていません

でしたが私の履歴書登壇記念、そして本日は実にタイミ 
 

 

ングが良いことに当社の給与支給日でありまして漸
く活動の第 1 歩である寄付をさせていただきました。 
このようにロータリークラブと関係の深い当社であ

りますので多くの支店長がロータリークラブに参加を
しています。私自身は前任地の埼玉県で越谷ロータリー
クラブへ加入していましたがコロナ禍の最中というこ
とで満足な活動が叶いませんでした。失われた時間を取
り戻すべくスピードアップして活動に取り組んでいき
たいと考えています。先週の職業奉仕委員会のご尽力に
よる新名神高速道路の建設現場見学は刺激的でまさに
ロータリーという場面で大変良い経験になりました。あ
りがとうございました。 
 
この後は少し私自身のことについて話をしたいと思

います。 
もう一度 1 枚目をご覧下さい。 
昭和 43 年生まれで 54 歳です。A 型、天秤座というこ

とでモノの本によれば優柔不断ということのようです。
出身は北海道旭川です。盆地の地形なので夏は暑く冬寒
いという土地です。明治時代には最低気温－41℃を記録
しています。私も－28℃は経験しています。－10℃くら
いですと旭川の言葉で言えば「今日は暖かいね」という
ことになります。旭川は然したるものはない街ですがこ
の所は旭山動物園がかなり賑わいを見せており出身者
として嬉しく思っています。 
家族は妻と娘がいます。妻は葛飾区の出身で義理の父

は既に亡くなっていますが商店街で布団店を営んでお
りました。その関係で我が家では布団だけは立派です。
娘は社会人 2 年目で実は昨年の 8 月から淀屋橋で勤務、
寮が新大阪でして今回私が高槻ということで追いかけ
る形になり私はとても嬉しいのですが娘の会社では「お
前の父親はストーカーみたい」ということになっていま
す。 
非常に転勤が多いこともあり、中学受験の時は神戸、

大学受験の時は仙台といつも大切な時には近くにいな
い父親として肩身は狭いです。 
アルバイトは仏壇屋さんがメインでしたが高崎とい

う場所は旧群馬 3 区で福田さん・中曽根さん、小渕さ
ん、そして社会党書記長の山口鶴男さんという大物政治
家が多い場所だったこともあり選挙絡みのアルバイト
もありました。ある時に福田事務所の女性スタッフの方
から「学生さんだから政治信条はないと思うけど中曽根
さんに入れるくらいなら社会党に入れてね」という話が
あり自民党政治というのは凄いことなんだなと思った
ことを今でも良く覚えています。 
転勤が多く高槻支店で 13 拠点目ということになりま

す。当社では現在 100 くらいの支店がありますが本部や
法人、不動産等の専門部署を経て支店長になるケースが
多く私のように支店経験しかない者はかなり珍しいで
す。 
転職はしたことはありませんが合併を 2 度経験して

おりシステムが変わる、上司が変わるということで様々
な人間模様を経験しなかなか複雑な 30 年だったなとい
う振り返りです。財閥系企業としてのイベントを紹介し
ます。支店長になりますと三井家の始祖である三井高利
の墓参りをするというものがあります。全国から京都に
集合するのですが真正極楽寺(しんしょうごくらくじ)、
通称真如堂という天台宗のお寺で秋はとても紅葉が綺
麗な名所としても有名です。ここだけだとバランスが取
れないので住友家別邸「有芳園」も見学します。合併企
業の面倒な所です。 
 
最後に高槻支店は昨年11月に支店開設50周年を迎え

させていただきました。会社のパーパスである「信託の
力で豊かな未来を」と共に高槻市内で唯一の専業信託銀 
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◎ニコニコ箱報告 
・誕生記念内祝   香西君（遅ればせながらありがとうご

ざいました） 
・入会記念内祝   香西君 
・皆出席内祝    内本君、山口君 
・職場見学、お疲れ様でした。すばらしいお仕事を見学
できて大変勉強になりました。お手配下さいました皆
様に御礼申し上げます。          藤田君 

・本日は移動例会にご協力ありがとうございます。国際
大会に気を付けて行ってきて下さい。    石田君 

・卓話を聞いていただきありがとうございます。鮫島君 
・先週の職場見学に多くの会員様に来ていただきありが
とうございました。            浦中君 

 

              本日の合計   ￥  40,000-  
    7/1 よりの累計   ￥1,712,160-  

   
◎R 財団への寄付（年次） 
河合 一人君 ￥10,000- 浦中 郁文君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計   ￥   15,000- 

         7/1 よりの累計   ￥  910,000- 

一人当たり平均     ＄159.31 
 

◎R 財団への寄付（ポリオ） 
 石田 佳弘君 ￥ 5,000- 

 
本日の合計   ￥    5,000- 

         7/1 よりの累計   ￥  358,000-     
           一人当たり平均      ＄62.68 
 
◎米山奨学会への寄付  

小西 知之君 ￥10,000-（本日卓話をお聴き下さりありが 

とうございました。引き続きよ 

ろしくお願いいたします。） 
内本  繁君 ￥ 5,000-  

 
本日の合計  ￥   15,000- 

          7/1 よりの累計  ￥  532,500-      
                会員より  ￥  310,000-      
               ｸﾗﾌﾞより    ￥ 222,500- 
                  一人当たり平均   ￥  12,679- 
 
◎青少年育成基金への寄付 

 
本日の合計  ￥        0-      

7/1 よりの累計  ￥  130,000- 
 

 

 

 

 

 

行として支店方針を「地域への感謝、貢献を形にする」
を掲げ、キャッチフレーズ「サービスはワンストップ、
ありがとうはノンストップ」を旨に活動して参りたいと
考えています。 
  
 せっかく参加させていただいたロータリークラブな
ので学ぶ場として、そして楽しむ場として活動していき
たいと思っています。 
かなり真面目な形でお話をさせていただきましたが

20 時を過ぎると人格が変わるという噂もありますので
皆様、どうぞ宜しくお願いします。 
 ご清聴ありがとうございました。 

 
 

◎例会後の行事 
・第 3 回情報集会 

【場 所】高槻城公園芸術文化劇場 
【講 師】高槻市長 濱田 剛史様 
【参加者】会員 29 名 

 

 

 

 


